

**ÄA 6.15 NEU-3.** Hessen heißt Flüchtlinge willkommen – aktiv für Menschenrechte und Integration!

AntragstellerIn: Landesvorstand der Grünen Jugend Hessen

Beschlussdatum: 26.09.2015

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

Von Zeile 15 bis 16:

Wir wollen, dass die hier ankommenden Menschen in Hessen willkommen geheißen werden. ~~Menschen~~ Asylsuchenden, die vor Verfolgung, Krieg und Terror fliehen mussten, müssen zügig anerkannt werden.  
Wir

## Begründung

Menschen anerkennen ist eine Selbstverständlichkeit. Wir wollen die Asylgesuche der Menschen anerkennen!